

257 TS 22

5.2.6.9.1 Для проверки процессов приема и последующей передачи в адрес объекта СПУ (изделие 257Ц21-М-01), передавшего сигнал(ы) БУ кодограмм подтверждений о приеме переданного(ых) сигнала(ов) и приказов «Вьюга» корреспондентами системы «Монолит-АС», необходимо выполнить следующие действия:

To check the process of reception and subsequent transmission to the ~~SDA~~^{СПУ} facility (product 257TS21-M-01), transferred the signal (s) with ⁶⁷ kodogramm acknowledgment of transfer (s) signal (s) and orders of the "Blizzard" correspondents of "Monolith" ~~speakers~~^{АС}, follow these steps:

а) выполнить операции в объеме 5.2.6.6, 5.2.6.7 и 5.2.6.8;
execute transactions in the amount of 5.2.6.6, 5.2.6.7 and 5.2.6.8;

б) с клавиатуры ПЭВМ АРМ изделия ИВС-4, имитирующего объекты ППР (изделие 257Ц24-М), поочередно инициировать передачу кодограмм подтверждений по «отбираемым» телеграфным каналам связи стыка СЗ-ТГ к изделию 257Ц22-М и далее к объекту СПУ (изделие 257Ц21-М-01);
with a PC keyboard workstation products IVS-4-simulating objects ~~PPR~~^{АРР} (product 257TS24-M), in turn initiate the transfer kodogramm evidence on "Filter" telegraphic communication channels interface СЗ-TG to the product 257TS22-M and then to the SPU object (product 257TS21 -M-01);

в) на экране ПЭВМ АРМ-Т изделия 257Ц22-М в режиме «Справка/ Подтверждения / Сигнал» выбрать требуемый (ранее переданный) сигнал и убедиться, что позывные объектов ППР и ПУ корреспондентов второго звена управления, приславших кодограммы подтверждений на принятый(е) сигнал(ы), подсвечены с указанием времени приема каждой кодограммы подтверждения.

on the screen of a personal workstation-T products 257TS22-M in the "Help / Confirmation / Signal "to select the desired (previously transmitted) signal and make sure that the call sign of SPR facilities and PU correspondents second-level managers, who sent kodogrammy confirmations received (e) signal (s) are highlighted with a time of reception of each kodogrammy confirmation.

Инв № подл.	Подп. и дата
	Взам. инв. №
	Инв. № дубл.
	Подп. и дата

Изм	Лист	№ докум.	Подп.	Дата	МДФИ.468367.012 ТУ	Лист
						58

5.2.6.9.2 Для проверки процессов приема и передачи кодограмм подтверждений о приеме приказов «Вьюга», передаваемых по другим **системам боевого управления**, объектами ППР и ПУ корреспондентов второго звена управления необходимо выполнить следующие действия:
 To check the process of reception and transmission kodogramm Confirmation of Acceptance of orders "Blizzard", transmitted by other **combat control [ie БУ] systems**, by objects ППР and ПУ from correspondents of the second level of management - must do the following: ¹⁷ ¹⁷

а) с клавиатуры ПЭВМ АРМ изделия ИВС-4, имитирующего объекты ППР (изделие 257Ц24-М), ввести ОГ принятого приказа «Вьюга», указать тип системы «В», по которой передан (принят) приказ «Вьюга», указать позывные ПУ корреспондентов второго звена управления, приславших кодограммы подтверждений на принятый приказ «Вьюга», и передать кодограмму в телеграфные каналы связи в адрес всех объектов ТГЦ системы «Монолит-АС» для последующей ретрансляции в адрес СПУ системы;
 with a PC keyboard workstation products IVS-4-simulating objects PPR (product 257TS24-M), enter OG the adopted "Blizzard" order, to indicate the ^{System} type of "B" on which transmitted (passed) the order "Blizzard", to indicate callsigns PU correspondents of the second link control of responding kodogrammy confirmations received orders to "Blizzard" and to kodogrammu in telegraphic communication channels to all objects СHT system "Monolith-AU" for subsequent relay to the STC system;

б) по информации на экране ПЭВМ АРМ изделия ИВС-4, имитирующего объекты СПУ, проверить правильность выполнения действий, описанных выше, и зафиксировать факт получения кодограммы подтверждения о приеме приказа «Вьюга» корреспондентами первого и второго звеньев управления системы «Монолит-АС».
 for information on the screen of a personal workstation products IVS-4-simulating objects STC to verify the correctness of the implementation actions described above, and record the receipt kodogrammy acknowledgment of the order of "Blizzard" correspondents of the first and second link management system "Monolith-AS.

Форма представления информации на экране ПЭВМ приведена в Руководстве пользователя изделия ИВС-4.
 The presentation of information on your PC shows User's Guide articles IVS-4.

5.2.6.9.3 Выполнить действия в объеме 5.2.6.6, 5.2.6.7, и 5.2.6.8, используя АРМ-М1 №1 или №2 изделия 257Ц21-М-01, входящего в состав стенда ГК.

Выполнить действия в объеме 5.2.6.9.1 б) и в). Убедиться в адекватной реакции проверяемого изделия 257Ц22-М в ходе данной проверки (см. 5.2.6.9.1в)).

Perform actions in the volume of 5.2.6.6, 5.2.6.7, and 5.2.6.8, Using ARM-M1 number 1 or number 2 product 257TS21-M-01, which is part of the stand of HA. Follow the steps in the volume of 5.2.6.9.1 b) and c). Ensure an adequate response checked products 257TS22-M during this test (See 5.2.6.9.1v)).

5.2.6.9.4 Собрать схему проверки изделия, как показано на рисунке Б.2 приложения Б, для чего на элементах коммутации (СПМ) стенда ГК произвести замену каналов связи и управления изделий ИВС-4 (ИВС-3), имитирующих изделия 257Ц21-М-01, 257Ц22-М и 257Ц23-М-03 системы

2nd level are they?

Инв № подл.	Подп. и дата	Инв. № дубл.	Взам. инв. №	Подп. и дата	Подп. и дата	Изм	Лист	№ докум.	Подп.	Дата	МДФИ.468367.012 ТУ	Лист

(каналы связи и управления), на каналы связи и управления опытных образцов изделий 257Ц21-М-01, 257Ц22-М и 257Ц23-М-03 из состава стенда ГК.

Assemble circuit device test, as shown in Figure B.2 of Appendix B, for which the elements switching (MTA) of the stand to replace the CC channels of communication and control products IVS-4 (ICS-3), mimicking the product-257TS21 M-01, 257TS22 257TS23-М and-М-03 system (channels of communication and control), the channels of communication and control prototypes products 257TS21-М-01, 257TS22-М and 257TS23-М-03 from the stand of НА.

Выполнить действия в объеме 5.2.6.9.2 а) и б).
Follow the steps in the volume of 5.2.6.9.2 a) and b).

По информации, отображаемой на экранах ПЭВМ АРМ-М1 №1 и №2 изделия 257Ц21-М-01, входящего в состав стенда ГК, убедиться, в получении кодограммы подтверждения о приеме приказа «Вьюга» корреспондентами первого и второго звеньев управления.
According to information displayed on the screen of a personal workstation-М1 number 1 and number 2 products 257TS21-М-01, a member of the SC bench, make sure to get kodogrammy acknowledgment of the order of "Blizzard" correspondents first and second level managers.

5.2.6.9.5 Изделие считают выдержавшим испытания, если обеспечивается возможность приема кодограмм подтверждений о получении переданного(ых) сигнала(ов) и приказов «Вьюга» корреспондентами системы и передача их в адрес СПУ (изделие 257Ц21-М-01) в реальном времени.

The product is considered to pass the test, if provided the opportunity kodogramm receive confirmation of receipt of transfer (s) signal (s) and orders of the "blizzard" of correspondents and transfer them to the SPU (product 257TS21-М-01) in real time.

Инв. № подл.	Подп. и дата	Взам. инв. №	Инв. № дубл.	Подп. и дата	Изм	Лист	№ докум.	Подп.	Дата	МДФИ.468367.012 ТУ	Лист
											60